



Richtig oder falsch?!



Die Neuenburg wurde vor über 900 Jahren gegründet.	R
Die Neuenburg wurde vor ungefähr 500 Jahren gegründet.	N
Bauherr der Neuenburg ist Ludwig der Hüpfer.	E
Bauherr der Neuenburg ist Ludwig der Springer.	I
Eine Burg ist im Mittelalter vor allem zum Wohnen und Verteidigen gedacht.	T
Im Mittelalter war eine Burg oft der Ausgangspunkt für einen Angriff.	U
Eine mittelalterliche Burg wird meistens unterteilt in eine Kernburg und die Vorburg. In der Kernburg befinden sich die wichtigsten Wohnräume für die Herrschaften und die Kapelle. In der Vorburg stehen Wirtschaftsgebäude.	T
Eine Burg ist eine große Anlage, die aus mehreren Wohnhäusern und Türmen besteht. Jedes davon ist durch eine eigene Mauer abgegrenzt. Dadurch erscheinen Burgen so riesig.	R
Die Doppelkapelle auf der Neuenburg hat zwei Etagen: oben betete die fürstliche Familie, unten die einfachen Leute gemeinsam mit dem Priester. Durch eine Öffnung sind sie miteinander verbunden.	E
Die Doppelkapelle auf der Neuenburg hat zwei Etagen: oben hielt der Priester den Gottesdienst, unten betete die fürstliche Familie. Durch eine Öffnung sind sie miteinander verbunden.	A
Aus dem Mittelalter stammt auch unser Bergfried, der „Runde Friedrich“.	K
Aus dem Mittelalter stammt auch unser Bergfried, der „Dicke Wilhelm“.	R
Später wurden Burgen nicht mehr zur Abwehr von Feinden genutzt, sondern wurden zum Wohnschloss umgebaut, als Stützpunkt für die Jagd genutzt und galten als Zeichen der Herrschaft.	M
Nach dem Mittelalter verließen die Menschen die Burgen und zogen in die Städte.	D
Heute ist Schloss Neuenburg eine Ruine.	O
Heute ist Schloss Neuenburg ein Museum.	A
Besondere Schätze kann man in unserem Burghof ausgraben.	G
Besondere Schätze kann man in unserer Uhrenaussstellung entdecken.	H
Für Kinder gibt es auf der Neuenburg einen eigenen Bereich: die Kinderkemenade!	T
Für Kinder gibt es auf der Neuenburg einen eigenen Bereich: die Kinderkemenate!	L

Lösungswort: _____